

VIE DE L'ASSOCIATION

L'ASSEMBLEE GENERALE DU 20 MARS 1963

C'est de nouveau à l'Ecole des langues orientales vivantes, 2, rue de Lille, que s'est tenue cette année l'Assemblée générale de notre Association. Précédée du traditionnel dîner froid dans la Bibliothèque, la séance fut ouverte à 21 heures devant quatre-vingt personnes environ par le rapport moral de M. Henriot Marty, Président de l'A.B.F. En l'absence de M. Marty souffrant, ce rapport fut lu par Mlle Chaumié, Vice-Présidente. Suivirent le compte-rendu financier par Mlle Dollfus et les rapports annuels des sections des bibliothèques-musées des arts du spectacle, des petites et moyennes bibliothèques et du Groupe de Lorraine.

En remplacement de M. de Surirey de Saint-Rémy dont le mandat était arrivé à expiration, c'est Mme Aline Puget, Professeur à l'Ecole des bibliothécaires de la rue d'Assas, qui fut, pour trois ans, élue Vice-Présidente. Elle obtint 137 voix sur 142 votants (4 voix à Mme Lévine, 1 bulletin blanc).

La soirée se termina par un exposé de M. Roger Pierrot, Conservateur à la Bibliothèque nationale, qui évoqua ses impressions d'un séjour récent aux Etats-Unis, où il était allé étudier principalement les problèmes de multigraphie.

Nous publions ci-après le texte des différents rapports présentés à cette Assemblée générale.